

Biotrop Networking Development: Pendidikan Vokasi Aceh Harus Mandiri Menciptakan Lapangan Kerja

Penulis **Redaksi** - 22/02/2021

Banda
Aceh,
[MuaraI
ndone
sia.co
m](#) –
Direkt
ur
Seame
o
Biotro
p,
Zulha
msyah
Imran
PhD
melak

Direktur Seameo Biotrop, Zulhamsyah Imran PhD melakukan Cortesey Call dengan Kepala Dinas Pendidikan Aceh

PhD melakukan Cortesey Call dengan Kepala Dinas Pendidikan Aceh, Bapa Alqudri pada kesempatan kunjungan kerja ke Aceh. Direktur Biotrop didampingi oleh Reza Salema Direktur Politeknik Venezuella, Kepala SMK PP Saree Aceh, dan Kepala SMKN 1 Banda Aceh pada 22 Februari 2021.

Membuka pembicaraan, Zulhamsyah Imran mengungkapkan pentingnya kolaborasi antara Dunia Akademisi atau DUDA, Dunia Usaha dan Dunia Industri serta masyarakat. Model inilah yg diusung Biotrop pada program SMARTS BE (Sekolah Mandiri Produksi Tanaman Satur dan Buah Edukasi) yg sudah betjalan satu siklus di SMK PP Saree Aceh yg fokus pada pertanian dalam arti luas. Biotrop telah implementasi program ini sejak 2018 yg dimulai dengan training pembangunan kebun buah dan produk turunan serta pembamgunan kebun buah jeruk dan pembuatan soft candy di SMK PP Saree.

BACA JUGA [UTBK-SBMPTN 2020 Dilaksanakan Dua Gelombang](#)

Pada satu siklus pertama, jeruk lemon yg ditanam sudah menghasilkan buah dan sudah dibuat dalam 5 produk turunan mulai dari sari lemon sampai minyak atsiri. Program inilah yg telah menjadi ide Kepala Sekolah SMK PP Saree terpilih 1 dari 4 kepala sekolah vokasi utk ikut training CEO yg diselenggarakan UGM, UI, BINUS dan IPB.

Mulai siklus kedua, Biotrop akan mengembangkan sayapnya utk menjadikan SMK PP sebagai Model Sekolah Penghasil Pangan dari pinggiran dan integrasikan pendekatan pertanian presisi. Pada model ini selain akan memanfaatkan area SMK PP Saree seluas 120

ha, juga akan melibatkan tanah masyarakat sekitar sekolah. Tentunya Biotrop akan merekomendasi beberapa varietas pangan yg akan mendukung kebutuhan pangan Kota Banda Aceh dan Kota/kabupaten kota sekitarnya.

BACA JUGA **KSR UNIT IAIN SAS Bangka Belitung adakan DIKSAR Ruang**



Redaksi

<http://muaraindonesia.com>

